

En Cuba, Conferencia Internacional de Deportes Mentales



Camagüey, Cuba, 2 may (RHC) La Conferencia Internacional sobre Deportes Mentales, (Cidem 2017) sesionará desde mañana 3 de mayo y hasta el próximo día 5, en el Centro de Convenciones Santa Cecilia, de la oriental provincia cubana de Camagüey.

El evento contará con especialistas de diversas nacionalidades, quienes debatirán temáticas relacionadas con los beneficios para la salud y el desenvolvimiento social aparejados a la práctica del ajedrez.

Investigadores de Cuba, México, Estados Unidos, Irán, Turquía y España, se reunirán en la villa, Patrimonio Cultural de la Humanidad, para intercambiar criterios en un programa científico auspiciado por el Instituto de Deportes en Camagüey.

Thomas Hsiang, Secretario general de la Asociación Internacional de los Deportes Mentales tendrá a su cargo la conferencia inaugural de la cita.

El programa de la Conferencia contempla encuentros entre practicantes Wei Qi, y exponentes de la Academia Cubana de Go, modalidades que propician el entrenamiento de las cualidades psicomotrices y mejoran la respuesta nerviosa.

Exhibiciones de Srabble, Bridge, Ajedrez Rápido, Blitz y Damas de 64 y 100 casillas, y diferentes actividades culturales se extenderán a la sede de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba, en la provincia, distante 546 kilómetros de La Habana.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/128724-en-cuba-conferencia-internacional-de-deportes-mentales>



Radio Habana Cuba